
                 ２０１８年度（下半期）大会実績  2019/3/7 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新人大会 県南予選   1 月    

団体戦  

２回戦 浦和  ３－０ 市立浦和    

       ３回戦 浦和  ３－０ 武南    

      ４回戦 浦和  ３－１  蕨 

      準決勝 浦和  １－３ 浦和南      

                ベスト４！ 

     個人戦 予選通過者                   

シングルス 坂上 石橋 best16                                       

ダブルス   三木・島田 best16     

  

 

 

 

 

 

 

 

 新人戦 県大会   2 月  

団体戦 １回戦   

浦和    VS  埼玉平成 

辻     １－３  西川 

坂上   ０－３  手塚 

坂上・島田  ０－３  手塚・中村 

    島田        斉藤 

    三木         中村 

個人 

シングルス 坂上 島田 石橋 

ダブルス  坂上・島田 

＊上位進出ならず  

浦和高校卓球部活動記録  

 

県大会 団体 1 回戦 対 埼玉平成高校 

県大会団体戦 浦高ベンチ  

 



 

 

新人戦を振り返って 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部長 島田より  今回の新人戦では、シングルス３人、ダブルス１ペア、団体戦で県大会に出ることができ

ました。県大会ではなかなか勝ち上がることはできませんでしたが、日々練習を重ね県大会で勝ち上がれるよ

う頑張りますので、今後とも応援よろしくお願いいたします。 

 

新人戦後 顧問 大澤より  今回の新人戦に関してご報告させていただきます。 

 まず、地区予選ですが、学校対抗ベスト４ (３位)にて予選通過、個人は３名と１組が予選を通過しました。

学校対抗については、８決定までは比較的安心して見ることのできるものでしたが、４決定で予想通り蕨と当

たり、結果的には快勝でしたが、途中危ない場面も多々あり、何とか準決勝に進んだという感じではありまし

た。準決では、浦和南とあたり、何度も戦っている相手ですが、ほとんどよいところが出せないまま敗れてし

まいました。12 校リーグ５位のチームとの壁を感じる結末となりました。個人戦については、シードをもらっ

ていた選手は比較的順当に勝ち上がり、しっかり予選通過してくれていたという印象です。中でも、部長の島

田は、インフルエンザからの病み上がりでほとんど練習できていない状況ではありましたが、ぎりぎりのとこ

ろで勝利し、何とか駒を進めてくれました。ダブルスについては、一番手のペアの片方がインフルエンザのた

め、急遽組み替えをして出ることになりましたが、危なげなく予選を通過してくれました。地区予選全体とし

ては、選手たち、応援の者たち、皆、粘り強くよくやってくれたのではないかと思っています。 

 

 県大会については、大変厳しい戦いとなりました、初戦、埼玉平成に完敗でした。強敵とはいえ、もう少し

どうにかできたのではないかとも思いますが、力の差があったのは事実です。県で勝つことの難しさを改めて

感じることになりました。体調不良者が出たこともあり、一年生で団体公式戦初出場した者がおり、相手選手

から１セット取り、流れが一瞬こちらに傾く場面もあり、わずかながら収穫と言えそうです。個人戦に関して

は各々出せる力を出し切ったようで、よく頑張ってくれたと思います。  

 

 新人戦全体を振り返ると、勝つための準備をきちんとすることの重要さを改めて知りました。それは体調管

理や基本的なトレーニング、練習中の細かな工夫などと言ったものです。やはり、勝ちたいという思いの強さ

と、そのための行動が両方ともなって結果がついてくるものであると思いました。  

 また、今後の活動のことになりますが、３月の末には、ウイングハット春日部をお借りしての県内の高校の

合同練習会や、２泊３日の栃木遠征など、より実戦力をつけるべく活動を予定しています。次の関東予選に向

けて力をつけていきます。 

 最後になりましたが、日頃より OB の皆様の支えがあり、浦高卓球部が今のように活動させていただいてい

ること、改めて感謝申し上げます。今後とも、よろしくお願いいたします。  

 

   

1 番 辻(右カット) 1 セット取返し、3 セット目  3 番ダブルス 島田・坂上(右)   (団体 1 回戦  vs 埼玉平成より) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

県ジュニア卓球大会団体（選抜 2 次予選 12 校リーグ) 

 

＊県内上位 12 校によるリーグ戦 健闘するも 1 勝 10 敗 11 位という結果であった。 

 

＊関東選抜（千葉）は

上位 3 校が全国を目

指しての出場。4， 5

位が関東新人大会へ

出ました。その結果、

埼玉栄は関東準優勝。

川越東はベスト 4 で

ともに 3 月、福岡で行

われる全国選抜出場

を決めました。 

 

 

１２校リーグを振り返ってみて  

１２校リーグに出場できたことは、一つの目標達成でありました。しかし、出場

が決まってからはその中で何ができるのか、どうしたら、上位に食い込めるのか

を考えた練習をするよう心掛けていました。結果としては、１勝のみとなりまし

たが、足りないものを色々と知ることができるよいきっかけになったと思います。

応援ありがとうございました。                   大澤 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⒓校リーグで強豪相手に奮闘する選手たち 頑張れ浦高！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

追記 昨年度より、OB会Homepageをたちあげております。現役諸君の活動の様子、速報を載せてあ

ります。また、今後の情報発信、会員相互の連絡等使っていきたいと思いますので是非ご覧いただ

き、ご意見感想等頂けたらと思います。 

 

埼玉県立浦和高等学校卓球部OB会公式Homepage 

https://urawakoukou-ttc-ob.jimdo.com/ 

 

  

 

 

 

＊OB 会会費徴収の廃止について  

すでに OB 会通知においてお知らせしたとおり、本年度より会費納入は不要とする事にしたいと

考えております。長年にわたる支援の積み重ね、及び昨今のインターネットの普及に伴う事務作業

の軽減により、特段の経費上乗せは当面不要との判断によるものです。もちろん、急な特別会計、

例えば県外大会出場が決まったとか、特別に支援を考えたい状況が生まれるなどのことがあれば、

その時に会員皆様の力をお借りすることもあるかもしれません。また、会費とは別に今までのよう

に現役支援のための有志寄付等は随時大歓迎です。この件に関して本年度 OB 会(総会)にてあらた

めて説明、承認を賜りたいと考えております。今後もよろしくお願いします。 

OB 会会長 田端 

https://urawakoukou-ttc-ob.jimdo.com/

